
バイトでファイルシステムを開発中なのですが、
なんとか先がみえるところまですすみました。
実際に動くのをみると感動です。
ちょっとはしゃいじゃいました。
ところで、やはり最終形態までもっていかないと
社長さんとかには面白がってもらえないみたい。
少し寂しいですね。
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